

Kontakt im Rathaus

Seniorenberatung

seniorenberatung@hofheim.de
Chinonplatz 2
65719 Hofheim am Taunus



Cornelia Stellmacher
Tel.: 06192 / 202-311



Sabine Schroth
Tel.: 06192 / 202-312

Sprechzeiten

Montag bis Freitag

09.00 bis 12.00 Uhr

Dienstag

16.00 bis 18.00 Uhr

nur nach telefonischer
Vereinbarung

Wo finden Sie uns?

Rathaus

Chinonplatz 2
65719 Hofheim am Taunus
Erdgeschoss

Für Menschen, die nicht in der
Lage sind, unsere Sprechzeiten vor
Ort wahrzunehmen, vereinbaren
wir bei Bedarf einen Hausbesuch.

Herausgeber:

Magistrat der Kreisstadt Hofheim am Taunus
Chinonplatz 2 | 65719 Hofheim am Taunus

Seniorenberatung der Kreisstadt Hofheim am Taunus

Individuelle Beratung für ältere
Menschen und deren Angehörige



An wen richtet sich das Angebot?

Die Seniorenberatung der Stadt Hofheim am Taunus ist ein Angebot für die älteren Hofheimer Bürgerinnen und Bürger und deren Angehörige. Wir informieren zu allen Fragen rundum das Thema Alter und Altern.

Die Beratung und begleitende Hilfestellung soll dazu beitragen, solange wie möglich eigenständig und selbstbestimmt in dem gewählten Umfeld zu leben.

Wir unterstützen Sie, ein geeignetes soziales Netz zu knüpfen, welches hilft, den Alltag zu bewältigen und Lebensqualität zu sichern.

Wir beraten und informieren zu:

- Inanspruchnahme von ambulanten Hilfsdiensten
- Umgang mit Demenz
- Fragen zu Leistungen der Pflegeversicherung
- Sozialrechtliche Ansprüche und Hilfe bei der Antragstellung
- Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung
- Verschiedene Wohnformen im Alter
- Barrierefreies Wohnen
- Hilfsmittel
- Bildungs- und Freizeitangebote

Wir bieten:

- Einzelfallhilfe in schwierigen Lebenssituationen
- Psychosoziale Beratung der Betroffenen und der Angehörigen
- Klärung des Hilfebedarfs
- Vermittlung sozialer Dienste
- Hilfe bei der Wahl einer geeigneten Wohnform im Alter

Wir arbeiten trägerübergreifend und vernetzt mit anderen sozialen Einrichtungen und Vereinen der Altenhilfe in Hofheim und Umgebung zusammen, insbesondere mit der SeniorenNachbarschaftsHilfe e.V., Horizonte Hospizverein e.V. sowie den örtlichen Seniorenclubs.